

09.02.2018

KE05

 Mittelbayerische



Die Sieger aus Langquaid

FOTO: KAI E.V.

FUSSBALL

Kai-Turnier: Langquaid siegt

LANGQUAID. Kai Bildung & Kultur e. V. richtete auch 2018 die Hallenmeisterschaft im Fußball der Offenen Ganztagschulen der Jahrgangsstufen 5 bis 10 aus. In der neuen Einrichtung in Manching trugen die Kai-Kicker der Offenen Ganztagschulen aus Abensberg, Langquaid, Siegenburg,

Mainburg und Manching die Meisterschaft aus. Langquaid holte sich den Titel. Im Finale setzten sich Langquaid gegen Mainburg durch. Die Platzierungen: 1. Langquaid, 2. Mainburg, 3. Abensberg, 4. Siegenburg, 5. Manching. Das nächste Rasenturnier findet im Juli in Abensberg statt.